Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 14. 8. 1891

|Herrn Dr. Rich. Beer-Hofmann Aussee Steiermark

Lieber Richard, komen Sie, wen es geht, Sontag 16. August Vormittag nach Ischl. Meine Adresse dort <u>Pension Leopold</u>. Telegrafiren Sie mir eventuell dahin die Stunde Ihrer Ankunft. Ich denke, wir fahren dann zu Loris nach Strobl hinüber. Oder, besser, ich werde ihn bitten, auch nach Ischl zu komen. Ich freue mich sehr, mit Ihnen beisamen zu sein.

Mit herzlichem Gruß Ihr

Arthur.

- YCGL, MSS 31.
 Briefkarte, Umschlag
 Handschrift: 1) schwarze Tinte, deutsche Kurrent 2) schwarze Tinte, lateinische Kurrent (Adresse)
 Versand: 1) Stempel: »Wien, 14 8 91, 3.N«. 2) Stempel: »Aussee, [15 8] 91«.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Hugo von Hofmannsthal Orte: Bad Aussee, Bad Ischl, Hotel und Pension Rudolfshöhe (Leopold Petter), Steiermark, Strobl, Wien

QUELLE: Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 14. 8. 1891. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00033.html (Stand 11. Mai 2023)